



Con  
la  
cabeza  
en  
las  
Nubes

30 AÑOS TRASTEANDO

CÍA EUGENIA MANZANERA

Eugenia Manzanera quiere celebrar, que lleva en esto de la farándula 30 años.

Unos dicen que cuenta más que actúa, otros que actúa más que cuenta, otros que trae muchos trastos, otros que no son suficientes... todos llevan razón y ninguno la lleva.



Aunque su trayectoria no se haya enfocado solo al trabajo con objetos, estos forman parte de su universo que, junto con las palabras, sus maneras de payasa, y su comunicación directa y juguetona, conforman su camino como creadora.

¡Permitidla, respetable público! que traiga en su maleta algunas historias, unas cuantas marionetas, una veintena de “trastos” que han formado parte de su andadura. 30 AÑOS TRASTEANDO dan para mucho...

CON LA CABEZA EN LAS NUBES es un espectáculo que quiere hacer que el público familiar haga volar su imaginación y sus sonrisas.



# FICHA TÉCNICA

## Necesidades

Equipo de sonido + técnico

SI FUERA EN INTERIOR LUZ GENERAL

(Micrófono inalámbrico lo aporta la compañía)

